

29.10.2024

## Informationsschreiben zur Verordnung REACH VO (EG) 1907/2006

Sehr geehrter Kunde,

die Wera Werkzeuge GmbH ist ein Hersteller und Importeur von Werkzeugen und deren Zubehör. Entsprechend der REACH VO (EG) 1907/2006 unterliegt das Unternehmen damit den Vorgaben für „Lieferanten von Erzeugnissen“.

Für Produzenten und Importeure gelten die Regularien des Anhangs XVII der REACH für das „Inverkehrbringen“ von Erzeugnissen sowie die Informationspflichten des Artikels 7 und des Artikels 33.

Hiermit bestätigen wir Ihnen, dass wir bei der Herstellung unserer Produkte die geltenden Verbote, Beschränkungen und Limitierungen des Anhangs XVII einhalten.

Des Weiteren weisen unsere Produkte keine besorgniserregenden Substanzen der REACH-SVHC-Liste in Gehalten  $>0,1$  % auf und unterliegen somit nicht der Informationspflicht gemäß Artikel 7 und Artikel 33.

Wir versichern Ihnen außerdem, dass unser Unternehmen Aktualisierungen der REACH verfolgt, um auf geänderte Vorgaben unmittelbar reagieren zu können.



.....  
Martin Strauch  
Sprecher der Geschäftsführung



.....  
Michael Abel  
Geschäftsführer Technik



.....  
Johannes Bender  
Kaufmännischer Geschäftsführer

29.10.2024

## Information letter according Regulation REACH VO (EG) 1907/2006

Dear Customer,

Wera Werkzeuge GmbH is a manufacturer and importer of tools and accessories. According to REACH Regulation (EC) 1907/2006, the company is subject to the requirements for “suppliers of products”.

For producers and importers, the provisions of Annex XVII to REACH apply to the “placing on the market” of products as well as the information requirements of Articles 7 and 33.

We hereby confirm that we comply with the applicable prohibitions, restrictions, and limitations of Annex XVII in the manufacture of our products.

Furthermore, our products do not contain particularly hazardous substances on the REACH-SVHC list in amounts > 0.1% and are thus not subject to the obligation to provide information pursuant to Articles 7 and 33.

We also assure you that our company is monitoring updates to REACH in order to be able to react immediately to changes in requirements.



.....  
Martin Strauch  
President / CEO



.....  
Michael Abel  
Managing Director / CTO



.....  
Johannes Bender  
Managing Director / CFO